

Cuidado y Ocupación BOLETÍN INFÓRMATIVO No. 29

6 de octubre de 2022

Programas de Enfermería y Terapia Ocupacional de la Universidad de Pamplona

Contribuyen al equilibrio ocupacional de los jóvenes infractores en la O.N.G. Crecer en Familia



Alrededor de 60 jóvenes internos en la Organización No Gubernamental, Crecer en Familia, ubicada en Cúcuta, participaron de las actividades culturales y recreativas fomentadas por la institución, con el apoyo de los estudiantes de quinto y décimo semestre de Terapia Ocupacional Unipamplona, desde la práctica formativa Psicosocial y la asignatura Campos de Acción Profesional, respectivamente.

El evento denominada, "Autocuidado, bazar restaurativo", tuvo como objetivo el de promover el equilíbrio ocupacional

mediante actividades semiestruturadas para fomentar la participación ocupacional en su contexto social, además de fortalecer la tríada terapeútica conformada por el usuario, su familia y el personal

interdisciplinario de salud que lo atiende. Lo anterior a través de recitales de música, de baile y de canto y la práctica de juegos tradicionales que favorecieron su interacción social.

La profesora

Jennifer Fernández, explicó que el equilibrio ocupacional ayuda a los internos llevar a cabo diversas tareas cotidianas que les permiten conocerse y valorarse, ya que adquieren un significado y un sentido único para cada uno de ellos, impactando significativamente en la salud y autonomía en la participación social.

El encuentro es también un aporte del programa de Terapia Ocupacional Unipamplona al sistema de justicia restaurativa, el cual, según las normas, no tiene un carácter punitivo sino que procura darle una oportunidad para que las personas afectadas por un conflicto desarrollen un plan para reparar el daño causado o evitar que ocurra nuevamente.







Programa de Enfermería prepara el próximo encuentro nacional de semilleros de investigación



Recuerdo del Primer Encuentro de Semilleros de Investigación en Enfermería (2017)

El programa de Enfermería Santander, Universidad de campo. prepara grandes eventos en los que se espera la presentación de reconocidos investigadores y expertos académicos nacionales e internacionales, que llegarían a Pamplona para compartir con la comunidad universitaria sus conocimientos en las áreas de investigación y ética.

sexta versión del Encuentro Nacional de Semilleros de Investigación que durante cada año reúne y da a mente conocer a nuevos talentos de proceso esta área en Colombia, s quienes comparten los investig proyectos elaborados con ación ayuda de sus docentes en las formativ aulas de clase.

Durante su historia que ten sus comenzó en el 2017, el experie programa ha recibido a la ncias en Universidad Francisco de Paula e

Santander, sedes de Cúcuta y Bucaramanga; Fundación Este año, nuevamente la Universitaria de San Gil, Universidad de Pamplona abre Universidad Antonio Nariño, sus puertas tanto a asistentes Universidad del Sinú, Fundación Universitaria del Área Andina y la Pontificia Universidad Javeriana.

En el marco de este espacio también han participado las 8:00 de la mañana. El costo El primero de estos eventos es la algunos ponentes, quienes es de 12 mil pesos colombianos comparten valiosa información y los participantes recibirán sobre cómo desarrollar certificación.

> efectiva d e compar

como ponentes para fomentar unidos una cultura científica desde la perspectiva de Enfermería. La cita es el próximo 28 de octubre a través de Microsoft Teams. A partir de



